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FESTIVAL PECINTA KUDA INDONESIA
Peserta melakukan aksi berkuda katagori dressage pada Indonesian 
Horse Lovers Festival di Equinara Horse Sports, JIEP Pulomas, Jakarta, 
Rabu (19/10). Komunitas berkuda Indonesia Horse Lovers menggelar 
Indonesian Horse Lovers Festival pada 19 - 23 Oktober 2022 yang ber-
tujuan memperkenalkan olahraga equestrian ke masyarakat umum 
sekaligus untuk pembibitan atlet muda.
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Kami datang kemari untuk menyam-
paikan keluhan dan tuntutan kepada 
Bapak Heru Budi Hartono sebagai Pj Gu-
bernur agar Pelabuhan KCN Marunda 
dibuka kembali. Kami menderita karena 
tidak bisa bekerja dan memenuhi kebu-
tuhan hidup keluarga kami,” ujar Fudi-
yanpo Kamin, Koordinator Pengguna 
Jasa Pelabuhan.

JAKARTA (IM) - Sekitar 
400-an pekerja korban penutu-
pan Pelabuhan KCN Marun-
da, Jakarta Utara, berunjuk 
rasa sekaligus menyampaikan 
pengaduan di kantor Gu-
bernur DKI Jakarta, Jalan 
Medan Merdeka Selatan, Rabu 
(19/10). 

Mereka mendesak Penja-
bat (Pj) Gubernur, Heru Budi 

Hartono membuka kembali 
Pelabuhan KCN yang ditutup 
oleh Dinas Lingkungan hingga 
menyebabkan ribuan orang 
menjadi pengangguran. 

Dengan membawa span-
duk dan poster berisi tuntutan, 
perwakilan para demonstran 
melakukan orasi secara bergan-
tian. Mereka mengaku sangat 
menderita dengan penutupan 

pelabuhan ini.
Kebutuhan hidup, mulai 

biaya sekolah anak, kontrakan, 
makan, dan lainnya tidak mam-
pu dipenuhi karena mereka 
kini menjadi pengangguran. 

“Kami datang kemari un-
tuk menyampaikan keluhan 
dan tuntutan kepada Bapak 
Heru Budi Hartono sebagai 
Pj Gubernur agar Pelabu-
han KCN Marunda dibuka 
kembali. Kami menderita 
karena tidak bisa bekerja dan 
memenuhi kebutuhan hidup 
keluarga kami,” ujar Fudiyanpo 
Kamin, Koordinator Peng-
guna Jasa Pelabuhan (Penjas-
pel), pada wartawan di lokasi 
unjuk rasa.  

Menurutnya, tindakan Di-
nas Lingkungan Hidup yang 
menutup sepihak Pelabuhan 
KCN tidak memikirkan nasib 
para pekerja. “Semoga dengan 
aksi damai ini dapat segera 
diambil langkah solusi oleh 

Pemprov DKI untuk kem-
bali membuka pelabuhan,” 
katanya. 

Dalam kesempatan itu, 
pihak Pemprov DKI Jakarta 
memberikan respons dengan 
menerima sejumlah perwakilan 
pendemo. Mereka pun me-
nampung keluhan dan berjanji 
menindaklanjuti tuntutan dari 
para pengunjuk rasa. “Kami 
dari perwakilan pengunjuk rasa 
diterima oleh Kepala Kesbang-
pol DKI Bapak Taufan Bakri. 
Beliau berjanji akan meninda-
klanjuti masalah penutupan 
pelabuhan ini dan menyam-
paikan kepada Pj Gubernur 
Bapak Heru Budi Hartono,” 
kata Fudiyanpo. 

Seperti diketahui, ribuan 
orang menganggur akibat 
pencabutan izin lingkun-
gan bongkar muat terminal 
pelabuhan Karya Citra Nus-
antara (KCN), Jakarta Utara, 
sejak Juni 2022.

Demikian disampaikan 
oleh Koordinator pengguna 
jasa pelabuhan (Penjaspel) 
Munif. “Kami sebagai usaha 

pelayaran, truk, buruh bong-
kar muat, usaha penyewaan 
alat berat, sangat terdampak. 
Bahkan sekarang sudah banyak 
pegawai yang kami rumahkan 
karena sudah tidak sanggup 
bayar honor lagi. Antrean kapal 
juga terjadi, bahkan ada yang 
sampai menunggu sandar 15 
hari,” ujar Munif.  

Munif  menuturkan, KCN 
telah memenuhi hampir selu-
ruh syarat administratif  dari 
Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH). Namun sampai saat ini 
pencabutan usaha tersebut ma-
sih berlaku. “Namun, setelah 
sekarang persyaratan dipenuhi, 
dan sudah 95%, karena hanya 
kurang tembok, kenapa (DLH) 
masih saja tidak memberi izin 
kembali supaya terminal KCN 
bisa operasi,” kata Munif. 

Dia mengaku heran den-
gan masalah ini. “KCN itu 
perusahaan yang sahamnya 
dimiliki juga oleh Pemda DKI 
Jakarta (lewat KBN). Kenapa 
Dinas LH sampai mencabut 
izin, bukan membinanya?” 
katanya.  yan

Ratusan Pekerja Demo ke Kantor Gubernur,
Minta Pelabuhan KCN Dibuka Kembali 

JAKARTA (IM) - Pen-
jabat Gubernur DKI Jakar-
ta, Heru Budi Hartono ber-
temu Menteri Badan Usaha 
Milik Negara (BUMN), Er-
ick Thohir untuk membahas 
percepatan pemba ngunan 
integrasi transportasi pu-
blik.

“Hari ini sudah menjad-
walkan dan meminta waktu 
kepada Pak Menteri BUMN 
bahwa sudah berdiskusi satu 
jam lebih,” kata Heru kepada 
wartawan di lobby Gedung 
Kementerian BUMN, Jakarta 
Pusat, Rabu (19/10).

Dalam pertemuan terse-
but, Heru dan Erick memba-
has berbagai hal yang tidak 
hanya soal integrasi transpor-
tasi publik.

“Berbagai hal dan ten-
tunya saya sebagai Pj Gu-
bernur meminta arahan dan 
mensinergikan apa yang bisa 
kami lakukan untuk masyara-
kat, untuk transportasi den-
gan Kementerian BUMN,” 
ujarnya.

Namun, ia belum bisa 
mendetailkan pembicaraan-
nya bersama Erick Thohir. 

“Tentunya, belum bisa kami 
sampaikan satu-satu di sini, 
kami detailkan dulu. Saya 
akan sering bertemu dengan 
Bapak (Erick) dengan asisten 
Bapak untuk mensinergikan,” 
ujarnya.

Sementara itu, Erick 
mengatakan, sesuai arahan 
Presiden, Pemerintah Pusat 
maupun Daerah melakukan 
sikronisasi transportasi mi-
liki BUMN. “Inilah salah 
satunya Pak Heru hadir di 
sini untuk memastikan dan 
mening katkan kerjasama 
yang sudah terjadi antara 
pemerintah DKI dan tentu 
kami BUMN,” ujarnya.

Untuk mempercepat 
pembangunan integ rasi 
transportasi, kata Erick, Heru 
Budi akan bertemu Menteri 
Perhubungan. “Insya Allah, 
Pak Heru besok ke Pak Men-
hub dan kami sudah sinkro-
nisasi bagaimana pelayanan 
publik transportasi ini bisa 
maksimal,” kata dia.

Sebab, ujar Erick, tidak 
mungkin pemerintah bergan-
tung pada kendaraan umum 
atau swasta.  yan

Heru Budi Temui Erick Thohir, 
Bahas Integrasi Transportasi

Akses Warga Tertutup Tembok SMK 69, 
Disdik DKI: Akan Difasilitasi Kelurahan

JAKARTA (IM) - Ak-
ses rumah warga di Jakarta 
Timur terhalang tembok 
SMKN 69. Dinas Pendidikan 
(Disdik) DKI Jakarta tidak 
mengabulkan permohonan 
warga untuk menjebol tem-
bok itu. Namun, kelurahan 
setempat di nyatakan Disdik 
DKI ba kal memfasilitasi 
permohonan warga.

Lokasi akses warga yang 
terhalang tembok SMKN 
69 Jakarta ada di permukim-
an Kelurahan Jatinegara, 
Kecamatan Cakung, Jakarta 
Timur. Merespons aduan 
warga setempat, Disdik 
DKI sudah menyampaikan 
jawaban via surat bernomor 
e-1129/PK.05 ditujukan un-
tuk salah satu warga yang 
aksesnya terhalang yakni 
Bresman Marboen, berala mat 
di Jl Swadaya Rawabadung, 
RT11/RW07.

“Permohonan warga 
terkait akses menuju jalan 
utama akan difasilitasi oleh 
Kelurahan Jatinegara me-
lalui musrenbang (musya-
warah rencana pemba-
ngunan),” demikian bunyi 
poin nomor empat surat itu, 
sebagaimana dikonfirmasi 
Pelaksana tugas (Plt) Sub 
Koordinator urusan Humas 
Kerja Sama Antarlembaga 
Disdik DKI, Horale Tua 
Simanullang, Selasa (18/10).

Horale menjelaskan, per-
soalan tembok itu sudah jelas 
yakni tembok itu dibangun 
untuk melindungi sekola-
han. Ini sudah sesuai dengan 
Instruksi Gubernur DKI 
Jakarta tahun 2016 tentang 
Pengamanan Aset Milik Pem-
prov DKI.

“Permohonan Sauda-
ra Bresman Marboen ti-
dak dapat dipenuhi karena 
pemagaran halaman sekolah 
merupakan pengamanan aset 
milik Pemerintah Provinsi 
DKI Jakarta dan demi ke-
nyamanan dan ke tertiban 
pelaksanaan PBM (Proses 
Belajar Mengajar),” demikian 
bunyi keterangan Disdik 
DKI, disampaikan Horale.

Sebelumnya warga ber-
nama Bresman Marboen 
memohon agar Disdik DKI 
membuka akses warga yang 
selama ini terhalang tembok 
SMKN 69.

Tembok itu mulai diban-
gun pada 2019, namun kemu-
dian menutup sempurna di 
depan rumah seorang warga 
bernama Bresman Marboen 
pada 14 April lalu. Bresman 
menga takan ini bukan hanya 
akses ke rumahnya saja me-
lainkan juga warga lain di RT 
tersebut. Selain ke Disdik 
DKI, dia juga sudah men-
gadukan masalah akses warga 
ini ke DPRD DKI.  yan

JAKARTA (IM) - Ferry 
Wirya Teja, Warga Sunter 
Agung, Jakarta Utara, melapor-
kan tetangganya ke Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) DKI Ja-
karta melalui posko pengaduan 
di Balai Kota DKI Jakarta, 
Jakarta Pusat, Rabu (19/10). 
Ia membuat laporan karena 
tetangganya diduga melanggar 
pembangunan bangunan. 

“(Melapor ke Pemprov 
DKI) masalah pelanggaran 
bangunan. Dia (tetangganya) 
izin (membangun) tiga lantai 
menjadi enam lantai,” tutur 
Ferry di Balai Kota DKI, Rabu 
(19/10). 

Sementara itu, kata dia, 
kediamannya kini memiliki 
lima lantai. Tiga lantai teratas 
berbentuk railing. Ferry merasa 
privasinya terganggu lantaran 
kediaman tetangganya yang 
lebih tinggi. Selain itu, kata 
dia, sang tetangga juga kerap 
membuang sampah ke arah ke-
diamannya. “Jadi suka buangin 
botol sampah. Pernah dibuan-
gin batu bata ke saya di lantai 
lima. Dia tahu saya bekerja 

dengan batu bata. Kalau kena 
orang kan bisa mati,” urainya. 

Ferry menambahkan, se-
belum membuat pengaduan 
di Balai Kota DKI pada Rabu 
ini, dia pernah melaporkan 
soal pembangunan kediaman 
tetangganya ke Dinas Penana-
man Modal dan Pelayanan Ter-
padu Satu Pintu (DPMPTSP) 
Provinsi DKI Jakarta. Namun, 
ia menyebut bahwa laporan 
itu tak kunjung ditindaklan-
juti oleh DPMPTSP DKI. 
Karenanya, Ferry memutuskan 
untuk mengadu langsung ke 
Balai Kota setelah mengetahui 
PJ Gubernur DKI, Heru Budi 
Hartono membuka kembali 
posko aduan.

Ia membawa 31 berkas 
berisikan dokumentasi foto 
serta berkas pelengkap lain se-
bagai bahan aduan ke Pemprov 
DKI. PJ Gubernur Heru Budi 
menyempatkan diri memantau 
posko pengaduan masyarakat 
di Pendopo Balai Kota DKI 
Jakarta, Rabu pagi. Tiba di 
pendopo itu sekitar pukul 
08.01 WIB, Heru langsung 

mendatangi satu per satu meja 
yang ada di posko itu. Adapun 
meja pengaduan itu dibagi 
berdasarkan lima wilayah ad-
ministrasi di DKI Jakarta. 

Rabu pagi, Heru juga me-
nyempatkan diri untuk men-
gobrol dengan para pelapor. 

Heru sebelumnya men-
gaku sengaja menerapkan 
kembali sistem pengaduan 
masyarakat secara langsung 
di Balai Kota DKI Jakarta, 
yang sempat diterapkan era 
Gubernur DKI Basuki Tjahaja 
Purnama (Ahok). Pada penera-
pannya, pengaduan warga itu 
akan berlangsung pada Senin-
Kamis dan dibuka mulai pukul 
07.30 WIB sampai 08.30 WIB. 

Pihak yang akan menerima 
pengaduan itu berasal dari lima 
pemerintahan kota adminis-
tratif  di DKI Jakarta. Pihak 
asisten Sekretariat Daerah 
(Setda) DKI Jakarta yang akan 
mengatur pihak penerima pen-
gaduan. Usai menerima pen-
gaduan, Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) DKI Jakarta akan 
mendiskusikannya.  yan

Warga Sunter Agung Adukan 
Tetangganya ke Balai Kota

PROTES IZIN PEMBANGUNAN 3 LANTAI DIBANGUN 6 LANTAI

REVITALISASI HALTE 
TRANSJAKARTA

Pekerja menyelesaikan 
pengerjaan proyek re-
vitalisasi Halte Tran-
sjakarta SMK 57 di Ja-
karta, Rabu (19/10). PT 
Transportasi Jakarta 
atau Transjakarta men-
argetkan sebanyak 46 
halte selesai direvital-
isasi hingga akhir 2022.

Monas Diubah Desainnya agar Hijau 
Kembali Usai Direvitalisasi Era Anies

JAKARTA (IM) - Men-
teri Badan Usaha Milik Neg-
ara (BUMN), Erick Thohir 
dan Penjabat Gubernur DKI 
Jakarta, Heru Budi Hartono 
sepakat untuk mengubah 
desain kawasan Monumen 
Nasional (Monas), Jakarta 
Pusat, usai direvitalisasi di era 
Anies Baswedan. 

Kesepakatan itu mun-
cul usai Erick Thohir ber-
temu Heru di Gedung Ke-
menterian BUMN, Gambir, 
Jakarta Pusat, Ra bu (19/10).

“Nanti Pak Heru yang 
akan desain bersama Men-
sesneg (Menteri Sekretaris 
Negara Pratikno) dan bisa 
hijau kembali. Hijaunya ini 
jangan tanggung,” kata Erick 
kepada awak media di Ge-
dung Kementerian BUMN. 

Erick menambahkan, 
kawasan Monas akan di-
bikin hijau seperti kompleks 
Gelora Bung Karno (GBK), 
Senayan, Jakarta Pusat.

“Kompleks GBK bagus 
enggak? Bagus dong. Nah ini 
yang ingin kami terapkan,” 
ujar Erick. 

Sementara itu, Heru akan 
berkoordinasi de ngan Men-
sesneg Pratikno selaku ketua 
Komisi Peng arah Kawasan 
Medan Merdeka. Terlebih, 
kawasan Monas merupakan 
aset milik pemerintah pusat 
yang dikelola oleh Pemer-

intah Provinsi DKI Jakarta. 
“Ya, nanti dibahas ya,” 

kata Heru. 
Adapun revitalisasi sisi 

selatan kawasan Monas oleh 
Pemprov DKI Jakarta dimu-
lai pada 2019 atau era Anies. 
Tepatnya pada November 
2019, setelah penandatanga-
nan kontrak Pemprov DKI 
Jakarta dengan pemenang 
lelang PT Bahana Prima Nu-
santara, proyek itu dimulai.

Anggaran untuk revi-
talisasi sudah disusun pada 
2018 dan dibebankan pada 
anggaran pendapatan dan 
belanja daerah (APDB) DKI 
Jakarta tahun 2019. 

Pemprov DKI saat itu 
menyatakan, revitalisasi sisi 
selatan Monas menjadi plaza 
merupakan cara mengemba-
likan Monas ke desain awal 
saat baru dibangun.

Menurut Pemprov DKI, 
tidak seharusnya pelataran 
sisi selatan Monas ditanami 
pohon. Itulah sebabnya, 
dalam perjalan an revitalisasi, 
pohon yang puluhan tahun 
sudah tertanam di sisi selatan 
Monas tercerabut.

Sebanyak 205 pohon di 
sisi selatan Monas saat itu 
ditebang untuk membangun 
plaza. Pemprov DKI ber-
janji untuk mengganti pohon 
yang ditebang menjadi tiga 
kali lipat.  yan

JAKARTA (IM) - Pen-
jabat Gubernur DKI Jakarta, 
Heru Budi Hartono menga-
takan, proyek revitalisasi Kali 
Ciliwung hilir di kawasan Pasar 
Baru, Jakarta Pusat, dilakukan 
untuk mempercepat aliran 
air sehingga mencegah banjir 
saat musim hujan. Revitalisasi 
ditargetkan selesai Desember.

“Target Desember selesai 
dan bisa percepat arus air 
yang menuju ke (Jalan) Gu-
nung Sahari,” kata Heru di 
Pendopo Balai Kota Jakarta, 
Rabu (19/10).

Berdasarkan perkiraan 
BMKG, puncak musim hujan 
berpotensi menyebabkan ban-
jir yang diprediksi terjadi pada 
Januari-Februari 2023.

Adapun aliran air di Kali 
Ciliwung-Kali Pasar Baru itu 
menuju laut, yakni di Teluk 
Jakarta melalui Jalan Gunung 
Sahari dan ke arah pompa 
Pluit.

Hingga saat ini sejumlah 
pekerja proyek menuntaskan 
pekerjaan revitalisasi sungai 
dengan memperkuat tebing 
dan menambah kapasitas sun-
gai yang berlokasi di Jalan 
Antara-Jalan Pasar Baru Se-
latan, Jakarta Pusat.

Berdasarkan data Dinas 
Sumber Daya Air (SDA) DKI 
Jakarta, proyek revitalisasi itu 
diperkirakan menelan angga-
ran Rp134,7 miliar. Pemban-
gunan yang dilaksanakan saat 
ini adalah pekerjaan perkuatan 
tebing sepanjang 1,3 kilometer 
pada dua sisi kali.

Adapun pekerjaan selain 
dinding penahan tanah, juga 

pembangunan saluran serta 
pembangunan pompa pe-
ngendali banjir.

Proyek revitalisasi tersebut 
merupakan bagian dari proyek 
942 Drainase Vertikal yakni 
pembangunan dan rehabilitasi 
sembilan polder, empat waduk 
dan dua kali dan peningkatan 
sistem drainase vertikal.

Untuk proyek dua sun-
gai atau kali, selain di Pasar 
Baru juga revitalisasi di Muara 
Bahari-Kali Besar. Sedangkan 
untuk proyek polder terletak 
di Kelapa Gading, Pulomas, 
Muara Angke, Teluk Gong, 
Mangga Dua, Green Garden, 
Marunda JGC, Tipala-Adhyak-
sadan Kamal.

Untuk proyek empat 
waduk, yakni pembangunan 
Waduk Brigif, Pondok Rang-
gon, Wirajasa dan Lebak Bu-
lus. Waduk Lebak Bulus diban-
gun di lahan seluas 4,4 hektare 
(ha) yang mampu menampung 
volume air diperkirakan men-
capai sekitar 44 ribu meter 
kubik (m3).

Sedangkan Waduk Brigif  
dibangun di lahan seluas 10,05 
hektare (ha) yang diperkirakan 
mampu menampung volume 
air lebih besar yakni sekitar 380 
ribu meter kubik (m3).

Untuk waduk Pondok 
Ranggon memiliki kapasitas 
tampung volume air sekitar 
890 ribu meter kubik dan 
Waduk Wirajasa yang memi-
liki kapasitas daya tampung 
volume air diperkirakan seki-
tar 25 ribu meter kubik pada 
lahan sekitar 1,03 hektare. 
 yan

Revitalisasi Kali Ciliwung 
Ditargetkan Selesai Desember


